

01.12.2018

Tag der offenen Tür



Am 01.12.2018 fand bei uns ein Tag der offenen Tür statt. Man konnte von 10-15 Uhr in unseren Räumlichkeiten mehr von der Arbeit der Heilsarmee erfahren, über einen kleinen Kinderflohmarkt schlendern oder ein Stück Kuchen genießen. Die Hüpfburg und Spielecke sorgte bei den ganz Kleinen für viel Spaß. Ein rundum gelungener Tag wurde mit einem Besuch des Fernsehens abgerundet. Den Bericht kann man unter nachstehendem Link finden. <https://www.butenunbinnen.de/videos/butenunbinnen-206.html>